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本日のプログラム 次回のプログラム

第 2745 回例会
12 月 12 日（月）点鐘 12：30
会員卓話「職業奉仕理念の誕生と発展」
戸田 RC　赤塚光朗会員

第 2746 回例会
12 月 19 日（月）点鐘 18：00
クリスマス家族例会
会場：椿山荘東京
※12月26日（月）は定款適用・休会

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長

第 ２ ７ ７ ０ 地 区 ガ バ ナ ー

第 12 グループガバナー補佐

●蕨RC		 蕨商工会議所	 	 　　火 12:30
●川口西RC　	 大和証券川口支店 4階	 　　火 12:30
●戸田西RC　	 戸田市文化会館	 	 　　木 12:30
●川口北RC　	 ベルヴィ武蔵野	 	 　　木 12:30
●川口北東RC	 ゆの郷	 	 	 　　火 12:30
●川口中央RC	 川口キャスティ	7 階	アルファルーム	　　月 19:00
●川口むさし野RC	 川口市立グリーンセンター内	　　水 12:30
●戸田イブニングRC	 笹目コミュニティセンター「コンパル」	　　木 19:00
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名嘉山博喜	 お客様ようこそお越しくださいました。
	 本日のクラブ年次総会よろしくお願いします。
	 今夜は朝まで頑張って応援します。日本代

表ベスト８！！
道下秀世	 お客様ようこそいらっしゃいませ。本日、

年次総会のご審議よろしくお願いします。
星　宏和	 誕生日のお祝いありがとうございます。
	 本日年次総会よろしくお願いいたします。
中村隆俊	 いつもお世話になっております。
	 10 月 29 日はピンクリボンウォーク in 戸
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11/21 56 41 28 0 9 13 74.00％

11/28 56 41 24 0 9 17 66.00％

12/5 56 41 26 0 7 15 68.75％

お客様ようこそいらっしゃいました。
年次総会、クラブフォーラムよろしくお願いいたします。

長島裕之	 松本紘明	 長谷川春一	 大野末壽	
岡本忠美	 宮川宏昭	 八木橋　実	 金子耕治	
植野正裕	 市ヶ谷輝男	 永井　悟	 斉藤弘子	
市ヶ谷久枝	 渡邊正文	 磯島栄一	 西袋彰一郎	
福永高士	 德永光昭	 土屋　汎	 榎本浩子

前回迄累計 ５１７件 ７７７，０００円

本日の合計 ３０件 ４７，０００円

合　　　計 ５４７件 ８２４，０００円

田・蕨・川口開催お疲れさまでした。
	 ゴール地点の当健診センター（中村隆俊記

念館）に細淵ガバナーはじめ仲間たちにお
越しいただいたと伺い、光栄です。皆様と
共に始めたピンクリボンウォークがこうし
て再びエリアを拡大して啓発していただき
ありがとうございます。

	 9 人に 1人が乳がん。乳がんの早期発見の
ために検診を受けるよう引き続き呼びかけ
をお願いします。

	 ピンクリボン活動の報告書ができましたの
でお配りします。

飯島　隆	 先日は献血ご協力ありがとうございました。
	 50 人くらいの協力者がございまして、喜

んでおります。
緑川　宏	 9月の下旬から入院をしていましたが、よう

やく体調が良くなり出席できるようになりまし
た。これからもよろしくお願いいたします。

金子洋太郎	 年次総会慎重審議お願いします。
	 サッカーワールドカップカタール大会、日

本スペインに勝つ！ドーハの歓喜！！
金子篤徳	 今日は次々年度会長を決める総会です。
	 そして、青少年団体の皆様ようこそおいで

くださいました。
赤塚光朗	 白鵬の会に出席いただいた皆様ありがとう

ございました。お陰様で盛会でした。
城戸重子	 12 月 2 日に、女性会員 4人で、白鵬の講

演会に行きました。大横綱白鵬の日常生活、
考え方など興味深く聞きました。榎本さん
の御子息さんに送迎していただきありがと
うございました。

◆ 60 周年に向けて 実行委員長　西袋彰一郎
　60周年記念事業実行委員長を仰
せつかりました西袋です。説明後
皆様からの意見を伺いたいと思い
ます。よろしくお願いいたします。
（※西袋委員長より60周年記念に
向けた説明、その後会員より質疑応答がありました。）

星　宏和パスト会長
　先日パスト会長による指名委員会
が行われ、次々年度の会長ノミニー
を推薦・選出し、先程理事会にて
承認されました。第61代会長に永
井　悟会員が承認されましたこと
をご報告させていただきます。皆様ご承認をお願い
いたします。

	　──	満場一致の拍手をもって、
　　　　　　2024-25 年度会長が承認されました。

第 61代（2024-25 年度）会長　永井　悟

◆ご挨拶 2024-25 年度会長　永井　悟
　ご紹介いただきました、永井で
す。次々年度、第 61代というこ
とで、皆様方にご承認をいただき
誠にありがとうございました。
　次年度道下年度の時に 60 周年
記念式典等がございますので、道下年度共々会員の
皆様の絶大なるご協力を心よりお願い申し上げまし
て一言ご挨拶とさせていただきます。今後共よろし
くお願いいたします。
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会長　名嘉山博喜
　皆さんも連日寝不足になっ
ていると思いますが、今日また
深夜 0時からベスト８を目指
して日本代表がクロアチア戦に
臨みます。寝不足になるような
日が続きますが、みんなで日本
代表を応援していきたいと思っております。
　2勝した日本ですが、選手の皆さんにインタビュー
をすると、両親や家族、監督、コーチ、サポーター
の皆さんに感謝をしたいという言葉が共通していま
した。この感謝の気持ち「お陰様で」という言葉が
あります。この「お陰」というのは、昔は「神仏か
らの加護」という意味で「御蔭」の漢字が使われて
いましたが、今では「お陰」と表記するのが一般的
です。それに相手への敬称表現として「様」をつけ、
「お陰様」となっています。そして現代では、広く「ほ
かの人からの助け」があった際に、感謝の気持ちを
込めた言葉として「お陰様で」が使われるようにな
りました。先程各青少年団体の皆様に助成金をお渡
ししましたが、戸田RCは様々な形でバックアップし
ていきたいと思います。それは我々の代わりにその
ようなことをしていただく感謝の気持ちもあります。
　本日は年次総会とクラブフォーラムにおいて色々
と慎重審議を重ねていくことがあると思います。そ
して、その中で 60周年実行委員長の西袋さんより
60周年に向けたお話をお願いしております。60周
年に向けて一人ひとりが、積み重ねてきた先輩達へ
の感謝の気持ち、そして今いる会員の皆様への感謝

第 2744 回例会報告
例 会 日：2022 年 12 月 5 日（月）
会　　場：戸田市商工会館  3 階

開会点鐘 名嘉山博喜会長
国歌斉唱 君が代
ロータリーソング 奉仕の理想
唱　　和 ロータリーの目的／四つのテスト
行　　事 お客様紹介、青少年団体助成金贈呈
 12 月の誕生日祝い
会長挨拶 名嘉山博喜会長
幹事報告 長島裕之幹事
委員会報告 各委員会
クラブ年次総会 「2024-25 年度会長選出の件」
クラブフォーラム 「60 周年に向けて」
  西袋彰一郎実行委員長
閉会点鐘 名嘉山博喜会長

──────────────────────
お 客 様
　ボーイスカウト戸田第 1 団団員長 山崎芳廣様
　ガールスカウト埼玉県第 18 団団員長 関　泰子様
　戸田市スポーツ少年団本部 冨田好一様
　戸田市民交響楽協会 森口千枝子様

──────────────────────
● 12 月の誕生日祝い（敬称略）
 齊藤哲也　　星　宏和　　長谷川春一

幹事　長島裕之
１．	TMGフィットネスはコロナの

状況を見ながら日程の確定を
していきたいと思います。

２．	本日理事会にて、例会会場を
商工会館から文化会館に変更
することが決定いたしました。1月から実施にな
ります。1月以降は原則文化会館にて行います。

３．今後の予定
	 12日（月）会員卓話　赤塚光朗会員
	 19日（月）クリスマス例会　点鐘18：00
	 	 会場：椿山荘東京

◆前年度幹事よりご連絡 前年度幹事　浦野一郎
　前年度の出席皆勤賞の方の一覧
をホワイトボードに掲示しており
ます。各自ご確認をお願いいたし
ます。

◆ご挨拶 ボーイスカウト戸田第 1 団団員長　山崎芳廣様
　今日は例会にお招きいただき、また多大なる助成
金をいただきましたこと、改めてお礼申し上げます。
ありがとうございました。
　ようやく新型コロナの影響も少しずつ薄れ、活動
自体も順調にできるようになって参りました。私達
のフィールドは野外です。子供達を外で遊ばせて欲
しいという保護者の願いもあり、新型コロナが少し

追い風になったのか、現在加盟員が130人を超えま
した。これからますます活躍していきたいと思って
います。本日はありがとうございました。

◆ご挨拶 ガールスカウト埼玉県第 18 団団員長　関　泰子様
　本日はお招きいただきありがとうございます。や
はりコロナの影響で2年間は自粛しておりましたが、
コロナが緩やかになったため活動を再開し、今年の
夏は1泊 2日のキャンプに行ってきました。11日に
は県南地区（川口、戸田、蕨、越谷）の団が越谷に
集まり、他の団との交流を楽しむ予定でおります。
　今後共どうぞよろしくお願いいたします。

◆ご挨拶 戸田市スポーツ少年団　冨田好一様
　本日は助成金ありがとうございました。
　コロナでたくさんの行事が中止となる中、今回金
子さんに誘われてピンクリボンウォークに参加させ
ていただきました。
　これからスポーツ少年団の行事が元に戻りますの
で皆様にご協力をお願いし、挨拶に代えさせていた
だきます。ありがとうございました。

◆ご挨拶 戸田市民交響楽協会　森口千枝子様
　昨年までは色々な制限があり、思うような活動が
なかなかできませんでしたが、各団体少しずつです
が活動を再開している状況です。
　本日は助成金をいただきましてありがとうござい
ました。いつも皆様方の厚いご支援ありがたく思っ
ております。これからもよろしくお願いいたします。

のお陰、それが60周年を迎えることで「お陰様」と
いうことになると思います。ぜひ慎重審議、そして
皆様の貴重なご意見をいただければと思います。
　以上会長挨拶とさせていただきます。ありがとう
ございました。

◆職業奉仕委員会・会員職業発表 市ヶ谷輝男会員
　戸田公園駅前でオルテ地所開発
株式会社という不動産業を経営し
ております。不動産については皆
さんもご存知と思いますので、今
日は私の会社の後継者作りについ
てお話したいと思います。
　私の会社は10月 1日に代表取締役を変更し、息
子に任せることにしました。しかし、何も問題もなく
スムーズに後継者ができた訳ではございません。今
から7年前戸田公園に事務所を出すことになり、事
務所作りを息子達 3人と協議しておりましたが、息
子達は親父の考え方にはついていけない、会社を辞
めると言いはじめました。ここで会社を辞められて
は今まで育ててきた会社が水の泡になってしまうの
ではと困りましたが、「分かった、そこまで言うなら
お前達の好きなようにやりなさい」と息子達に従う
ことを決めました。
　「今日からもう一切口出しをしない。全てお前たち
に任せるから、3人で相談しながらやっていきなさ
い。その代わり、今まで築き上げた信用をなくさな
いように誠心誠意やっていきなさい。信用をなくす
ことは簡単だが、信用を築き上げることは大変なこ
となのだよ」と言い聞かせました。その後、息子達
からしょっちゅう相談と報告がありましたが、その報
告を聞いた上でその都度「お前たちに任せたのだか
ら、お前たちが決めてやりなさい」と言ってきました。
任すと言った以上、余計な口出しはしませんでした。
また、それがかえって良かったのかもしれません。
　現在、当社は総勢17人で経営しております。息子
達は私以上に会社を大きくしてくれましたので、全
てを息子達に託し、会長として見守っていくことに
しました。皆様戸田公園にお越しの際は、駅前にご
ざいますのでどうぞお立ち寄りください。本日はご
清聴ありがとうございました。

議長　名嘉山博喜会長
　これより年次総会を開催したい
と思います。
　まずは、第 61代会長選出につ
いて、星直前会長よろしくお願い
します。

2024-25 年度　会長選出の件

クラブ年次総会
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